

Stadt Mühlheim am Main, Sonntag, 15. Oktober 2017

---

## Aufzug im Rathaus defekt

Der Aufzug des Mühlheimer Rathauses ist defekt. Aus diesem Grund ist die Barrierefreiheit temporär nicht gewährleistet. Selbstverständlich sind aber alle Rathausmitarbeiter trotzdem persönlich zu den gewohnten Sprechzeiten für die Bürgerinnen und Bürger zu erreichen. Menschen mit Mobilitätseinschränkungen wenden sich bitte am Empfang im Rathausfoyer. Das Erdgeschoss ist weiterhin über den Rathausinnenhof barrierefrei zu erreichen, hier stehen auch ausreichend Behindertenparkplätze zur Verfügung.